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 Seventeenth  Loksabha

 an>

 Title:  Need  to  take  steps  to  revive  'Dal'  industry  in  Gulbarga

 Parliamentary  Industry.

 डॉ.  उमेश  जी.  जाधव  (गुलबर्गा):  महोदय,  मेरे  गुलबर्गा  संसदीय  क्षेत्र  में  तूर  दाल

 और  रेड  ग्राम  दाल  का  ज्यादा  उत्पादन  किया  जाता  है
 ।

 यहां
 300

 से
 400

 दाल

 मिलें भी  हैं
 ।

 दालों  के  रेट  घटने  के  बाद  दाल  इंडस्ट्री  बंद  हो  गई  है
 ।  हमारी

 प्रार्थना  है  कि  दाल  इंडस्ट्री  को  रिवाइव  करने  के  लिए  स्पेशल  हब  एमएसएमई

 स्कीम  में  एग्रो  बेस्ड  इंडस्ट्री  के  तौर  पर  डिक्लेयर  किया  जाए
 |

 एपीएमसी  सेस  भी

 कम  करने  की  जरूरत  है
 |

 तमिलनाडु  में  लैदर  इंडस्ट्री  को  भी  एग्रो  बेस्ड  इंडस्ट्री

 बनाया  जाए
 ।

 भावांतर  भुगतान  योजना  जैसे  मध्य  प्रदेश  में  शिवराज  चौहान  जी  ने

 चलाई  थी,  वह  बहुत  सफल  योजना  हुई
 ।

 उसी  तरह  हमारे  दाल  रेट  के  लिए

 भावांतर  भुगतान  योजना  लागू  करने  की  प्रार्थना  आपके  द्वारा  एग्रीकल्चर  मिनिस्ट्री

 को  करना  चाहते हैं  |

 HON.  SPEAKER:  Shri  K.  Navas  Kani  Not  present.
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